

AD USD gratis

Invierta con ejecución rápida y directa  
Su capital está en riesgo. \*Aplican TyC.

XM

Abrir cuenta

INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 26 Jul 2023 11:33



CARACOL  
RADIO

Hable con el programa

10AM Hoy por hoy

Justicia

## ¿Cómo se hizo el millonario robo de petróleo a Ecopetrol que denunció el presidente Petro?

La policía impuso medidas cautelares sobre 154 bienes que pertenecían a cuatro bandas criminales dedicadas al robo y contrabando de hidrocarburos



Millonario robo a Ecopetrol. Foto: Policía Nacional



— Daniela Ramírez Ariza 26/07/2023 - 10:49 h COT

**Bogotá D.C.** • La investigación surge debido a la conexidad de 7 investigaciones llevadas a cabo por la DIJIN y la Policía Nacional desde el año 2016 al 2023, donde se determinó la actividad de 4 bandas criminales dedicadas a la mezcla y comercialización de hidrocarburo hurtado o de contrabando, con hidrocarburo legalmente adquirido, utilizando empresas fachadas, "siendo la principal víctima Ecopetrol con una afectación de más de \$ 60.000 millones".

Las autoridades lograron establecer que el apoderamiento de hidrocarburo lo llevaban a cabo desde el oleoducto Caño Limón Coveñas en el Catatumbo, siendo luego transportado y procesado en diferentes empresas, una parte comercializada a nivel nacional y otra exportado.

AD Colsubsidio

Cursos sin costo Colsubsidio

ABRIR >

"Para el ingreso del crudo a Colombia, usaban empresas fachadas, haciéndolo pasar como diluyentes (rebajador de pinturas industriales) provenientes de Venezuela" explicó la Policía

AD

Empiece con

Ejecución rápida y directa

Abrir cuenta

Su capital está en riesgo. \*Aplican TyC.

XM

Venezuela, explica la Fiscalía.

Por otra parte, se estableció que realizaban el contrabando de hidrocarburos por las vías nacionales hasta el municipio de Buenaventura, donde era recepcionado y almacenado en lugares especializados.

Así mismo, se conoció que “se importaba crudo liviano, en grandes cantidades desde Venezuela, para nacionalizar en Colombia, luego, era transportado en vehículos tipo cisterna por las vías nacionales hasta tanques de almacenamiento en el Puerto de Barranquilla, a las plantas residuales constituidas por los jefes de la organización; en este lugar se realizaban las mezclas y posteriormente se transportaban hacia las instalaciones de la planta de Ecopetrol, ubicada en Vasconia – Puerto Boyacá, donde ingresaban nuevamente al oleoducto caño limón Coveñas con fines de exportación”, explicaron.



En razón a estos hechos, la Policía Nacional y la Fiscalía impusieron medidas cautelares sobre 154 bienes que pertenecían a las cuatro bandas criminales dedicadas al robo de hidrocarburos, mediante la modalidad de barbacheo, hurto y contrabando, en los departamentos de Tolima, Boyacá, Cundinamarca, Huila, Valle del Cauca, Santander, Atlántico, Magdalena y Bolívar.

“Durante 3 días se llevó a cabo la ocupación de 154 bienes muebles e inmuebles, con fines de extinción de dominio, avaluados comercialmente en 1,3 billones de pesos, así: 26 inmuebles, 21 sociedades, 22 establecimientos, 4 refinerías, 7 embarcaciones, 21 tractocamiones y 53 vehículos, además se afectaron 17 cuentas bancarias nacionales e internacionales, por un valor de más de 20.287 millones de pesos, las cuales hacen parte de los activos de las empresas objeto de las medidas de extinción”.

Finalmente, las autoridades indicaron que esta organización criminal entre los años 2020 y 2021 logro exportar más de 975 mil barriles de crudo.

“Entre los años 2016 y el 2023 fueron capturadas 53 personas, por los delitos de apoderamiento de hidrocarburo, concierto para delinquir y falsedad en documento público, que se relacionan con las 7 investigaciones. Actualmente los capturados se encuentran con libertad condicional y el proceso investigativo se encuentra en etapa de juicio oral”.





## Comisión de la Verdad?

El Comité de Seguimiento y Monitoreo presentó su primer informe



### Últimas Noticias

Después de recorrer más de 60 festivales llega a salas de cine en Colombia 'Anhell69'

Katie McCabe hace historia en los Mundiales: Se mete en la lista de Marcos Coll

¿Cómo se hizo el millonario robo de petróleo a Ecopetrol que denunció el